

# “L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »

58, Rue Jean Azémar

ORAN

C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :

M<sup>r</sup> Jules DUMESGES

Secrétariat Général :

M. Nicolas CATABARD

34, Rue Général Gouraud  
(Cité Petit) - ORAN

Téléphone provisoire : 249-49

## Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

**Réception.** — M. Dumesges a représenté le C.R.O. à la réception qui a été donnée le 6 novembre dans les Salons de l'Hôtel de Ville à l'occasion de la remise des récompenses de la Ligue de Natation d'Oranie.

\*

— A la réception donnée le 10 Novembre dans les Salons de l'Hôtel de Ville, à l'occasion de la venue à Oran de la Sélection de Paris de Football, M. Dumesges a représenté le C.R.O.

**Naissance.** — Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs félicitations à Madame et Monsieur Fernand Pérez, adjudant du District de Transit d'Oran et Membre Bienfaiteur de « l'Oranie Cycliste », à l'occasion de la naissance de leur fille Anne-Marie Dominique.

**Invitation.** — Le Président du C.R.O. a été invité par M. H. Fouques Duparc, Président, et les Membres de la Délégation Spéciale, à la présentation du film documentaire : « ORAN, Ville aux Cent Visages », qui a eu lieu le 9 Novembre au Cinéma Le Régent.

## RAPPORT MORAL DE M. CATABARD Secrétaire Général

Monsieur le Président,  
Messieurs,

Malgré le nombre restreint des clubs affiliés au C.R.O., l'année 1958 a été des plus actives. Le nombre d'épreuves disputées et le kilométrage parcouru, ainsi que le total des prix distribués, donnent une idée de notre activité.

Presque toutes les anciennes gloires du Cyclisme oranien, retenues par les événements actuels, se sont remises en selle, ce qui a grandement animé les courses et donné plus d'intérêt aux résultats acquis.

Les Brevets du Jeune Cycliste, interrompus depuis 1955, ont été de nouveau organisés avec succès. Nous pouvons être satisfaits de notre saison 1958 et nous formons le vœu de poursuivre nos efforts sans relâche. Le sport cycliste est bien reparti ; à nous de le faire vivre.

Et voici un aperçu de notre saison écoulée :

— 10 clubs affiliés, dont 5 en activité normale, contre 12 en 1957.

— 262 licenciés contre 269 en 1957, se décomposant ainsi :

91	Amateurs
33	Indépendants
17	Cadets
104	Dirigeants
9	Prélicences
6	Jouvenceaux
1	Directeur sportif (Vélodrome municipal)

— Nous avons enregistré 39 épreuves sur route et 11 sur piste, avec un total de 3.350 km. parcourus, contre 1.946 km. en 1957.

— 718.950 francs ont été distribués aux coureurs, contre 446.470 en 1957.

— 66 Brevets du Jeune Cycliste ont été distribués.

Les divers Challenges du C.R.O. mis en compétition ont connu une lutte des plus serrées entre les clubs et les coureurs.

Nous félicitons les Présidents et Membres des Clubs qui ont remporté ces divers Challenges et Titres mis en compétition en 1958.

Nous remercions tous nos collaborateurs et comptons sur leur bonne volonté pour que vive le Cyclisme, afin que 1959 voit une saison des plus actives.

Vive la F.F.C.

Vive le C.R.O.

## L'Assemblée Générale du CRO-FFC

Placée sous la présidence d'honneur de Monsieur François Serviès, Doyen des coureurs et champions cyclistes d'Oranie, l'Assemblée générale du C.R.O.-F.F.C. a eu lieu le 9 Novembre 1958.

Aux membres du C.R.O., aux présidents de clubs et à leurs délégués, s'étaient joints : M. Garagnon, Chef du Service Interdépartemental de l'E.P.S. et des Sports ; M. Moisson, Commissaire de Police et Président de l'ASPO ; M. le Docteur Escofet, médecin fédéral du C.R.O. ; MM. Georges et François Serviès ; Mme et M. Joseph Fernandez ; M. Vincent Fernandez et M. J. Peters, représentant « l'Echo d'Oran ».

Après que l'ordre du jour fut épuisé et que le Comité de Direction et les Commissaires furent désignés pour l'année 1959, ce fut la remise des récompenses. C'est M. Garagnon qui, le premier, remit aux membres du C.R.O. les Médailles d'Honneur de la Jeunesse et des Sports, suivi par M. François Serviès, qui décora de la Médaille du Mérite cycliste l'ancien champion Fernandez Joseph. Les champions d'Oranie et clubs reçurent ensuite Coupes, Diplômes et Médailles.

La franche camaraderie qui ne cessa de régner au cours de cette matinée bien remplie fut le meilleur des signes du désir de tous les dirigeants de voir le cyclisme connaître une nouvelle ère de prospérité, si bien commencée en 1958.

### L'APPEL DES CLUBS

Les clubs ayant transmis la composition de leur comité pour 1959 sont :

**Club Olympique de Boulanger**  
représenté par M. Yvars Gustave.

**Association Sportive Police Oran**  
représentée par M. Archilla F.

**Roue d'Or Oranaise**  
représentée par M. Andréo J.

**Jeunesse Sportive Saint-Eugène**  
représentée par M. Anglès A.

**Amicale Vétérans Cyclistes**  
non représentée.

**Vélo-Club Mostaganémis**  
non représenté.

**La Relizanaise**  
représentée par M. Jacques Bellia.

**Club Cycliste Tlemcen**  
représenté par M. Dumesges (procurator).

**Union Sportive de Tizi**  
représentée par M. Dumesges (procurator).

### L'APPEL DES MEMBRES

A l'appel des Membres du C.R.O., sont présents :

MM. Ribaud H.P. (ROO) - Tustes (JSSE) - Catabard (COB) - Andréo (ROO) - Dumesges (AVCO) - Anglès (JSSE) - Grangier (JSSE) - Yvars (COB) - Giméno (COB) - Bellia (Relizanaise).

Abents : MM. Ségura (ROO) décédé - Garcia M. (CSM) démissionnaire - Da Prada (PCBA) excusé - Pietzner (ROO) non excusé - Rodriguez (CCT) non excusé.

MM. Pierre Gay et Daliès s'étaient excusés.

**RAPPORT FINANCIER DE M. GRANGIER**  
Trésorier Général

SITUATION FINANCIERE  
DU COMITE REGIONAL D'ORANIE  
AU 31 OCTOBRE 1958

RECETTES

« Oranie Cycliste » - Abonnements - Publicité - Versements	281.600
Affiliation des clubs	35.000
Licences (coureurs A - I - C - PL - J) Dirigeants, DS et CT	262.550
Surprimés assurance sur licences	39.540
Port de publicité	5.500
Subvention	30.000
Vente imprimés	1.470
Vente Cartes E.P.S.	12.500
Vente Médailles au Vélodrome municipal	6.800
Duplicatas de licences	2.800
Pénalités	12.600
Engagements épreuves officielles	11.850
Assurances voitures suiveuses	5.855
Primes Records contre la montre	5.000
Subvention frais organisation Premier Pas Dunlop	15.000
Montant Prix des Courses (organisateur)	351.805
Montant Primes	36.450
Droits et assurances	147.140
Montant Prix organisation courses (Prix d'Ouverture et des Clubs Cyclistes)	140.000
Remboursements licences 1957 (F.F.C.)	176.585
Remboursements assurances	55.000
Remboursements frais voyage Président à Assemblée générale à Paris	30.000
Quote-part sur participation Championnats de France	9.768
<b>Total</b>	<b>1.674.813</b>

DEPENSES

Frais location local	11.000
Achat imprimés, fournitures, annonces diverses	29.375
Achat maillots	23.830
Achat et gravure médailles, coupes et frais de douane	20.960
Achat fleurs (championnats, cérémonies)	10.400
Frais apéritifs assemblées générale et ordinaires	12.940
Fiches de caisse	657.109
Abonnement « Cycllette Revue »	1.000
Frais divers Secrétariat	13.290
Versement Fondation De Lattre	10.000
Frais divers Police et Courses	75.023
Frais matériel téléphonique	17.000
Taxes téléphoniques	15.080
Versements aux clubs par C.C.P.	1.100
Versements à B.N.C.I.	651.590
Don à la Société des Aveugles	1.000
Frais tenue Compte C.C.P.	1.400
Frais déplacement Président Assemblée générale à Paris	50.990
Impression « Oranie Cycliste » versements - reliures - collections	268.900
Affaire VSBH	28.300
Subventions aux clubs	118.200
Remboursements sur trop-perçu épreuves	10.500
Achat timbres	18.645
Frais de banque	754
Etrennes facteur	1.000

Etrennes gardien Vélodrome municipal	1.000
<b>Total</b>	<b>2.050.386</b>

INVENTAIRE DU MATERIEL 1958

2 serviettes en cuir	2.195
1 bureau - 2 classeurs simples	13.779
1 duplicateur Everest	4.593
1 machine à écrire	17.051
1 machine à écrire Japy	30.443
1 chronographe	19.502
2 classeurs à deux rangées	12.758
1 armoire à archives	12.150
1 haut-parleur	18.000
1 installation téléphonique	17.760
5 parts Maison du Cyclisme	5.000
<b>Total</b>	<b>153.231</b>

SITUATION FINANCIERE  
AU 31 OCTOBRE 1958

En caisse au 31 Octobre 1957	1.024.633
Recettes du 1-11-57 au 31 Octobre 1958	1.674.813
	<b>2.699.446</b>
Dépenses du 1-11-57 au 31 Octobre 1958	2.050.386
En caisse au 31 Octobre 1958	649.060
X	
En compte B.N.C.I.	604.403
En compte C.C.P.	44.657
<b>Total</b>	<b>649.060</b>
Inventaire matériel	153.231
<b>Total</b>	<b>802.291</b>



L'ALLOCATION DE M. DUMESGES

Messieurs les Membres du Comité,  
Messieurs les Présidents de Clubs,

Quand on a le droit d'espérer, tout est permis et l'espoir que nous avons placé l'an dernier en la saison 1958 nous a valu une nouvelle et belle réalisation.

Nous savions que nous étions sur la pente, que la glissade accélérée pouvait porter un coup mortel au cyclisme et nos craintes étaient pleinement justifiées. Nous n'avions pas le droit de nous laisser aller à la catastrophe sans manifester de réactions. Ces réactions ont suffi pour conjurer le mal en 1957, pour le surmonter en 1958 en attendant de redonner au sport cycliste tout l'éclat qu'il mérite au cours des années à venir.

Et pour en arriver là, il ne s'agit pas de croire qu'un simple coup de baguette magique a suffi. Encore et une fois de plus, ce sont aux efforts, à la persévérance et la ténacité de tous les licenciés et dirigeants des clubs affiliés au C.R.O. que l'on doit ce magnifique redressement.

Vous n'avez jamais voulu croire que la situation du sport cycliste était désespérée, et vous avez eu parfaitement raison. A Oran, comme dans la région, vous avez voulu rester unis et groupés dans notre grande famille.

Actifs, ou dans l'ombre, parce que les circonstances n'ont pas encore permis de manifester votre activité, le travail accompli en 1958 est tout à votre honneur.

Aux sages paroles et aux conseils qui vous ont été donnés il y a un an, vous avez répondu par un travail productif. Vous ne vous êtes pas contentés de rester dans l'expectative, vous avez voulu une fois de plus faire vivre le cyclisme et vos efforts ne sont pas demeurés vains.

Voilà qui mérite d'être signalé et surtout d'être souligné. Il ne suffit pas de dire : des progrès ont été accomplis ; ce serait trop vague. Les comparaisons sont là pour justifier votre effort, que vous allez poursuivre avec la magnifique ardeur qui fait elle-même partie de vos nombreuses qualités.

Dans quels domaines a-t-on enregistré une progression comparative à l'an dernier ? Les voilà :

— 50 épreuves organisées, soit 20 de plus.

— 3.350 kilomètres parcourus, soit 1.600 de plus.

— 718.950 francs de prix et primes alloués, soit 272.280 de plus.

— 66 Brevets du Jeune Cycliste décernés contre aucun en 1956 et 1957.

Où n'avons-nous pas progressé ?

— 10 clubs affiliés contre 12 en 1957.

— 262 licenciés contre 269 en 1957.

— Contre 37 licenciés Cadets en 1957, 17 seulement ont été licenciés en 1958 : voilà d'où provient cette différence.

Et pourtant, ce ne sont ni les épreuves sur route et sur piste qui leur ont manqué. Leur défection a aussi, nous devons le penser, porté un rude coup au Premier Pas Dunlop, dont le nombre de partants n'a même pas atteint la dizaine cette année. La qualité a suppléé à la quantité, mais ce ne doit pas suffire quand on peut et on doit réunir ces deux facteurs au départ de cette épreuve, à qui nos jeunes débutants doivent tant.

Peut-être les titulaires du Brevet du Jeune Cycliste des toutes premières années, en faisant leur apparition dans les rangs de nos licenciés, nous amèneront-ils un changement ? Nous devons le souhaiter.

Toujours aussi nombreux, les coureurs métropolitains, reprennent courageusement la lutte dès que les moyens leur en sont donnés. Le geste de leurs chefs sportifs est à signaler et c'est avec plaisir que l'on a pu voir Castel, Ducamp et Moine endosser des maillots de Champion d'Oranie.

En 1959, des noms connus vont venir s'ajouter à nos licenciés : nous voulons parler de nos anciens champions, écartés momentanément des compétitions, mais dont passé et leur glorieux palmarès vont couronner à en faire de nouveaux et dangereux adversaires. Voilà qui promet.

L'année 1958 a vu déjà les constructeurs apporter une aide matérielle aux coureurs. Pour minime qu'elle ait pu être aux yeux de certains, elle ne va pas manquer de s'intensifier et cela au profit de nos espoirs en progrès constants sur le plan local, mais ce qui n'est pas assez.

Indépendamment de ce que constructeurs et clubs ont pu faire pour leurs coureurs,

C.R.O., et d'une façon discrète, n'a pas manqué lui aussi d'apporter son aide.

Pour la saison écoulée, elle a atteint la somme de 338.000 francs, se répartissant ainsi :

— Subvention aux clubs, maillots, médailles, fleurs : 173.390 fr.

— Dotation des épreuves officielles, participation aux frais d'organisation d'épreuves sur route et piste (prix, pourcentage et assurances) : 164.610 francs.

De nouvelles épreuves sont venues s'ajouter en 1958 au calendrier officiel du C.R.O. Nous voulons parler du Grand Prix Lepori-Vercasson, du Grand Prix Achille Joinard, en mémoire de l'ancien et très regretté Président de la F.F.C.; du Critérium de la F.F.C., du Grand Prix des Organisateurs du T.O.C., du Grand Prix « Echo-Soir », de la Coupe de la Direction Départementale des Sports, pour la route, sans oublier les Prix Cayuela, Garcia, Callé, Julian et Coca-Cola, pour la piste.

Toutes ces épreuves deviendront classées en 1959. On nous l'a promis et ce sera réalisé. Mais ce qui tient à cœur au C.R.O. c'est de pouvoir avant peu déclarer que les Grandes classiques d'Oranie comme le Critérium Cycliste de « l'Echo d'Oran », le Grand Prix « Oran Républicain » et peut-être même le Tour d'Oranie Cycliste viendront s'ajouter à la longue liste des épreuves prévues pour 1959.

Pour mener à bien la saison 1958, le C.R.O. a pu, une fois de plus, compter sur l'effort de tous ceux qui comprennent et qui veulent l'aider dans sa tâche. A la Presse, à la Municipalité d'Oran, à la Direction Départementale des Sports à Oran, à la Radio, à la Commission Administrative d'Oran, aux nombreux et généreux mécènes et sportifs, le C.R.O. adresse à nouveau ses plus sincères remerciements.

Aux clubs, en partageant leurs joies et leurs peines, à leurs coureurs, à leurs dirigeants, à leurs champions, le C.R.O. est heureux de leur renouveler des félicitations largement méritées, félicitations qui s'adressent aussi à ceux dont les charges et responsabilités demeurent parfois ignorées, mais qui, avec un dévouement au-dessus de tout éloge, accomplissent la lourde tâche qu'ils se sont imposée.

De pair avec le C.R.O., « l'Oranie Cycliste » poursuit elle aussi sa tâche. Un heureux événement est venu cette année la récompenser par la possibilité de publier sa centième édition, marquant ainsi sa prospérité et le désir de vivre, souhaité par ses nombreux et fidèles lecteurs, qui sont en même temps ses généreux membres bien-aimés.

De nouveaux soucis attendent les dirigeants de clubs par des augmentations sans cesse répétées chaque année. Cela ne doit pas les arrêter maintenant, car l'idée de pouvoir revivre très bientôt une atmosphère de toute tranquillité va leur permettre d'aborder facilement toutes ces nouvelles difficultés. Plaisir d'argent n'est pas mortelle, et l'année 1959 ne manquera pas elle aussi de continuer à marquer l'ascension du sport cycliste, qui nous est si cher et que nous désirons tous de la façon la plus ardente.

## LES RESULTATS DES ELECTIONS

Ils ont été les suivants :

- M. H.P. Ribaud (ROO)  
10 voix - élu pour 3 ans
- M. N. Catabard (COB)  
10 voix - élu pour 3 ans
- M. A. Gomis (COB)  
10 voix - élu pour 3 ans
- M. A. Tustes (JSSE)  
9 voix - élu pour 3 ans
- M. F. Bandini (JSSE)  
8 voix - élu pour 3 ans
- M. Rodriguez (ASPO)  
8 voix - élu pour 1 an

Un deuxième tour de scrutin a été nécessaire pour départager MM. Bandini et Rodriguez.



## COMPOSITION DU COMITE POUR L'ANNEE 1959

- Présidents d'honneur :**  
MM. Pierre Gay, Paul Barrière, François Serviès.
- Président actif :**  
M. Jules Dumesges (AVCO)
- Vice-Présidents :**  
MM. H.P. Ribaud (ROO) - H. Anglès (JSSE) Jacques Bellia (Relizanaise).
- Secrétaire général :**  
M. N. Catabard (COB)
- Secrétaire adjoint :**  
M. J. Andréo (ROO)
- Trésorier général :**  
M. L. Grangier (JSSE)
- Trésorier adjoint :**  
M. A. Tustes (JSSE)
- Délégués de la F.F.C. :**  
A Oran : M. L. Rodriguez (ASPO)  
A Bel-Abbès : M. Da Procida (PCBA)  
A Relizane : M. J. Bellia (Relizanaise)  
A Tlemcen : M. Rodriguez (CCT)



## COMPOSITION DES COMMISSIONS

### INFORMATIONS

- Président :** M. Dumesges (AVCO)
- Secrétaire :** M. Catabard (COB)
- Trésorier :** M. Yvars (COB)

### COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

- Président :** M. Dumesges (AVCO)
- Vice-Président :** M. Yvars (COB)
- Secrétaire :** M. Andréo (ROO)
- Secrétaire adjoint :** M. F. Bandini (JSSE)
- Trésorier :** M. Gomis (COB)
- Trésorier adjoint :** M. Tustes (JSSE)
- Assesseurs :** MM. Giméno (COB) Grangier (JSSE)
- Proposé aux licences :** M. Andréo (ROO)
- Proposé aux pénalités :** M. Tustes (JSSE)

### COMMISSION D'APPEL

- Président :** M. Dumesges (AVCO)
- Vice-Président :** M. H.P. Ribaud (ROO)
- Assesseurs :** MM. Anglès (JSSE) J. Bellia (Relizanaise)

### COMMISSION DU VELODROME

- Président :** M. Gomis (COB)
- Vice-Président :** M. Anglès (JSSE)

- Secrétaire :** M. Rodriguez (ASPO)
- Trésorier :** M. Yvars (COB)
- Assesseurs :** MM. Andréo (ROO) Giméno C. (COB)

### COMMISSION DE L'E.P.S.

- Président :** M. J. Bandini (JSSE)
- Vice-Président :** M. Yvars (COB)
- Secrétaire :** M. Tustes (JSSE)
- Trésorier :** M. Catabard (COB)
- Assesseurs :** MM. J. Bellia (Relizanaise) - Da Procida (PCBA) - Rodriguez (CCT)

### COMMISSION DE SELECTION

- MM. Dumesges (AVCO) - Tustes (JSSE) Gomis (COB)
- Suppléant :** M. Andréo J. (ROO)

### DELEGUES A L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA F.F.C.

- Membre titulaire :** M. J. Dumesges (AVCO)
- 1<sup>er</sup> suppléant :** M. P.H. Ribaud (ROO)
- 2<sup>me</sup> suppléant :** M. Anglès (JSSE)

### POUVOIRS FINANCIERS

Pour toutes opérations financières (bancaires et postales) les pouvoirs sont accordés au :

- Président actif :** M. J. Dumesges (AVCO)
- Trésorier général :** M. L. Grangier (JSSE)

### MEDECIN FEDERAL

M. le Docteur Escofet, d'Oran.



## LA REMISE DES RECOMPENSES

S'adressant à M. Garagnon, M. Dumesges s'exprime ainsi :

Monsieur le Directeur départemental des Sports à Oran,

Le désir de vouloir récompenser les Champions d'Oranie et les meilleurs coureurs de la saison, ainsi que leurs dirigeants, nous vaut aujourd'hui l'honneur de vous retrouver au sein de notre famille cycliste.

L'année 1958 a marqué un nouveau départ pour la prospérité du cyclisme en Oranie et l'effort sollicité dans tous les domaines a été compris de tous, et de vous, en particulier.

A notre appel, vous avez doté le calendrier du C.R.O. d'une nouvelle épreuve, épreuve d'une grande importance et que vous n'avez pas hésité à rendre classique.

De cela, les membres du C.R.O. et les dirigeants de clubs, avec leurs coureurs, vous en remercient.

Prenant de temps à autre des contacts avec les représentants de notre fédération, vous avez pu constater que le cyclisme partait d'un renouveau en Oranie et que l'année 1958 avait marqué ce point de départ.

Nous savons combien vous vous intéressez à notre sport ; nous savons combien vos conseils éclairés et votre aide nous sont utiles et c'est pourquoi nous n'hésitons jamais à frapper à votre porte, qui ne nous est jamais restée fermée.

Notre plaisir est, au bout d'une année d'efforts sur la route ou au sein des comités, de pouvoir récompenser ceux qui ont été à la peine et à l'honneur. Vivre le présent, c'est bien, mais maintenant nous ne voulons plus que le passé, plein d'émouvants souvenirs disparaisse à jamais.

Les anciens, les vétérans, les ancêtres même, ceux qui ont si bien tracé la route à nos jeunes espoirs, ne doivent plus être oubliés.

Chaque année, nous penserons à eux et c'est pourquoi dès aujourd'hui nous avons le plaisir de retrouver parmi nous Joseph Fernandez, une gloire du cyclisme d'avant la guerre 1914-1918, accompagné d'un autre grand champion, M. François Serviès, qui fut son éducateur et en même temps son constructeur.

Ces moments, nous sommes tous heureux de les vivre et notre plus ardent désir est de pouvoir les faire vivre à nos champions ici présents le plus longtemps possible.

Pour les dirigeants du C.R.O. et des clubs, une nouvelle tâche nous attend : celle de continuer sur la magnifique lancée de la saison 1958, qui nous a apporté de nombreuses satisfactions. Nous savons que nous pourrions toujours compter sur vous, Monsieur le Directeur, et à l'avance, nous vous disons : Merci !

A son tour, M. Garagnon, exprimant sa joie de se retrouver dans la grande famille sportive d'Oranie qu'est le cyclisme, salua la présence du Doyen, M. François Serviès, et lui souhaila de présider pendant de nombreuses années encore les remises des récompenses du C.R.O.

Soulignant les nombreuses réalisations apportées dans le domaine sportif, il formula le vœu qu'avec la fin des événements qui tourmentent notre département, nos cyclistes pourraient bientôt sillonner à nouveau les routes, qui sont le véritable théâtre de leurs exploits.

Enfin, il déclara à l'assemblée que son concours demeurerait toujours entier pour les dirigeants des clubs, pour les coureurs cyclistes, et aussi pour le C.R.O.

Et ce fut la remise des récompenses, ainsi attribuées :

#### EDUCATION NATIONALE

MM. Archilla F. (ASPO) - Lavarélo M. (ASPO) - Yvars G. (COB) - Catabard N. (COB) - Tustes A. (JSSE) - Andréo J. (ROO).

#### CHALLENGES DU C.R.O.-F.F.C.

**Challenge du Nombre :** COB

**Challenge du Mérite :** COB

#### MERITE CYCLISTE

M. Tustes André (JSSE) trésorier adjoint du C.R.O.

M. Fernandez Joseph, ancien dirigeant du M.C.O.

#### FEDERATION FRANÇAISE DE CYCLISME

**Médaille de Vermeil :**

M. Moréno Joseph (VCM)

**Médaille d'Argent :**

M. Archilla François (ASPO)

M. Andréo Joseph (ROO)

**Médaille de Bronze :**

M. Bandini A. (JSSE)

M. Lavarélo M. (ASPO)

M. Seuté A. (COB)

M. Bengozi J. (CCT)

#### PALMARES DES CHALLENGES DU CROFFC

##### CHALLENGE DU NOMBRE

1955 : Club Cycliste de Tlemcen (C.C.T.)

1956 : Club Olympique de Boulanger (C.O.B.)

1957 : Roue d'Or Oranaise (R.O.O.)

1958 : Club Olympique de Boulanger (C.O.B.)

##### CHALLENGE DU MERITE

1956 : Club Olympique de Boulanger (C.O.B.)

1957 : Club Olympique de Boulanger (C.O.B.)

1958 : Club Olympique de Boulanger (C.O.B.) acquis définitivement.

#### CHAMPIONNATS D'ORANIE 1958

##### ROUTE

Fernand Giméno (C.O.B.) : Champion d'Oranie de Cross-Cyclo-Pédestre.

Manuel Candéla (C.O.B.) : Champion d'Oranie des Débutants et Vainqueur du 35° Premier Pas Dunlop.

Edmond Mellina (R.O.O.) : Champion d'Oranie sur route des Amateurs.

Ernest Niéto (C.S.M.) : Champion d'Oranie sur route des Indépendants.

J.-P. Davo (A.S.P.O.) : Champion d'Oranie sur Route des Cadets.

Club Olympique de Boulanger (C.O.B.) : Champion d'Oranie des Sociétés sur route (Giméno, Le Caer, Sanchez, Véra, Ducamp).

##### PISTE

J.-C. Lopez (C.O.B.) : Premier Pas sur Piste Pierre Moine (R.O.O.) : Champion d'Oranie de Poursuite.

Christian Ducamp (C.O.B.) : Champion d'Oranie de Vitesse.

J.-P. Davo (A.S.P.O.) : Champion d'Oranie de Vitesse des Cadets.

Club Olympique de Boulanger (C.O.B.) : Champion d'Oranie de Poursuite des Sociétés (Giméno, Sanchez, Godichaux, Le Caer).

Club Olympique de Boulanger (C.O.B.) : Champion d'Oranie de Vitesse des Sociétés (Giméno, Ducamp, Sanchez).

#### LE CLASSEMENT DES LICENCIES DU C.R.O.

##### INDEPENDANTS

1. Fernand Giméno (COB)

##### AMATEURS

1. Sanchez (COB)

##### CADETS

1. Davo (ASPO)

#### Le coin des vainqueurs

##### GARCIA Jean enlève la 2<sup>me</sup> Epreuve de Préparation de la JSSE

Spécialiste des épreuves contre la montre, et ancien rival de Vincent Mirailès, Garcia Jean, en très nets progrès depuis sa rentrée, effectuée l'an dernier, a, une fois encore, étalé ses qualités de rouleur solitaire dans la deuxième épreuve de préparation de la

Jeunesse Sportive Saint-Eugénoise.

Avec facilité, il a pu disposer de ses valeureux adversaires. Son magnifique coup de pédale commence à en dire long sur sa forme. S'il le veut, Garcia Jean pourra encore faire parler de lui.

En attendant, nous lui adressons nos félicitations.

#### LE BORGNE triomphe dans la 1<sup>re</sup> Epreuve de Préparation du COB

Ecarté de la compétition par une malencontreuse bûche, Le Borgne, après un repos forcé de quinze jours, a fait sa rentrée sur route de magnifique façon dans l'épreuve de préparation du COB.

Après avoir triomphé sur la piste, Le Borgne a renouvelé son succès sur la route, en terminant nettement détaché. On nous a dit que Le Borgne serait saignant au cours de la saison prochaine. Il semble en prendre le chemin, et nous sommes heureux de le féliciter.

#### P.V. de la Réunion du 4-11-58

##### INFORMATIONS

##### Courrier Arrivée :

— F.F. Natation : invitation à distribution récompenses.

— ROO : composition comité 1959 ; demande d'autorisation pour épreuve 16-11 ; démissions des coureurs Estrella, Moine et Mellina E. refusées.

— VCM : composition comité 1959.

— CCT : composition comité 1959 et procuration.

— UST : composition comité 1959 et procuration.

— AVCO : composition comité 1959 et procuration.

— Ville d'Oran : accord pour Grand Prix Cycliste Ville d'Oran.

##### Courrier Départ :

— F.F.C. Paris : talons et feuillets divers.

— MM. Serviès et Daliès : invitation pour assemblée générale.

— Mazy : commande de dossards.

##### EPREUVE AUTORISEE

8<sup>me</sup> Médaille JSSE : 11-11-58

##### HOMOLOGATION

Epreuve JSSE du 2-10 (contre la montre)

1. GARCIA J. 30 km. en 51' 30"  
2. Ganga ; 3. Valdés.

Epreuve COB du 2-10 (en ligne)

1. LE BORGNE 45 km. en 1 h. 10'  
2. Sanchez H. ; 3. Garrigues.

Le Président : DUMESGES. Le Secrétaire : M. ANDREO.